

Semanario del CID LNR 284-A octubre 8 de 2021 Cuba Independiente y Democrática al Servicio del Pueblo



Arlemis M. Gómez, calle Luz cubículo 64 nave 6, Bejucal, Municipio Boyeros, con cinco hijos que duermen en el suelo puso un cartel denunciando su situación: "Madre de cinco niños esperando vivienda. No le dan respuesta".

Después de las protestas del 11 de julio y de la reciente deserción masiva de la mitad del equipo de pelota cubano en México, que son muestras contundentes del rechazo del pueblo cubano al régimen castrista, es necesario formular una estrategia que nos lleve a deshacernos de la dictadura en Cuba y nos conduzca a la construcción de la democracia. No hacerlo, o no acertar, será un grave error.

La experiencia nos demuestra que debemos evitar el camino de los nicaragüenses, los venezolanos y los birmanos, en cuanto a tratar de derrocar dictaduras por medio de manifestaciones populares. Por muy heroicas que fueron esas protestas, desafiar un aparato represivo armado, entrenado y organizado es una fórmula que igual que en Nicaragua, Venezuela y Birmania, en Cuba también nos conduciría al fracaso.

Un fracaso en Cuba sería una victoria moral para la tiranía con graves implicaciones. Un hecho desmoralizante para la población y la oposición. Además, abriría el camino a negociaciones internacionales que beneficiarían al régimen castrista, dispuesto a ceder en todo lo que le convenga, por el tiempo que quiera, con

LA FILA DEL PAN EN CUBA

Silverio Portal, expreso político y dirigente del CID, nos enseña como viven los cubanos, en realidad como luchan por sobrevivir. Estas escenas en una fila para comprar pan en un lugar insalubre, nos deben ayudar a comprender la situación de nuestro pueblo y como el



tal de consolidar su poder y socavar a la en las calles de Cuba denunciando al régimen, oposición.

Los cubanos tuvimos una experiencia con la derrota de Playa Girón que representó para la dictadura una victoria desproporcionada al hecho. La captura en abril de 1961 de alrededor de 1100 exiliados de la Brigada 2506 significó la desmoralización v desarticulación de una oposición interna que tenía la tiranía en

Como consecuencia, el gobierno castrista, sin armamento moderno y todavía en proceso de organización, consolidó su dictadura y el mito de su invencibilidad ha durado por décadas.

Nuevas manifestaciones pacíficas y los seguros atropellos y crímenes del régimen no van a conmover a Michell Bachelet, la Alta Comisionada de los Derechos Humanos de la ONU, expresidente de Chile y simpatizante de los hermanos Castro.

Los gobiernos que denuncian el "bloqueo" pero callan ante los abusos de la dictadura contra el pueblo insistirán en su indiferencia.

El presidente Biden y el Congreso de Estados Unidos se limitarán a otra condena pública. Los socialistas españoles seguirán siendo cómplices del castrismo y las cadenas hoteleras de España continuarán promoviendo a Cuba como un paraíso turístico.

Creer que la represión a manifestaciones en las calles erosiona la imagen internacional del régimen es ignorar que también desmoraliza, frustra y desgasta al pueblo y a la oposición.

En esta etapa lo que se necesitan son triunfos contra la tiranía. Mucho más importante es que los cubanos comiencen a pintar letreros

a que circulen videos del pueblo huyéndole a los gases lacrimógenos, los perros, los golpes y las balas.

Hay que ganar miles de pequeñas victorias individuales, en la oscuridad de la noche, sin aviso ni organización, así se fortalecerá la fe del pueblo en sí mismo y su deseo de participar en un cambio.

La sabiduría de la Biblia nos recuerda que la verdad tiene un poder transformador. Recordemos al apóstol Juan versículo 8-31: "Conoceréis la verdad y la verdad os hará li-

Por esa razón la dictadura acordona calles y borra con urgencia cualquier escrito de denuncia o protesta. Son un llamado a la rebeldía. Nadie informado y con fe acepta pasivamente la esclavitud. Necesitamos que el pueblo tenga fe en sí mismo y en su futuro.

Las manifestaciones del 11 de julio hicieron honor a uno de los consejos estratégicos más sabios de todos los tiempos, Sun Tzu, 500 años antes de Cristo, en sus escritos "Sobre la guerra" advirtió:

"Sé extremadamente sutil, discreto, hasta el punto de no tener forma. Sé completamente misterioso y confidencial, hasta el punto de ser silencioso. De esta manera podrás dirigir el destino de tus adversarios".

Todos sabemos que el éxito del 11 de julio fue resultado de la sorpresa. Si queremos triunfar contra el enemigo del pueblo cubano nunca le fijemos una fecha de confrontación, ni el lugar ni la forma. Uno es esclavo de lo que habla y dueño de lo que calla.

Fuente Patria Pueblo y Libertad

tema de no pasar hambre se ha convertido en un esfuerzo prioritario cada día.

También como esa difícil situación se puede complicar ante cualquier amago de disconformidad o protesta, a pesar de lo cual en medio de su tragedia y aparente sumisión los cubanos mantienen vivo el deseo de libertad. Infocid











" El hombre ama la libertad, aunque no sepa que la ama, y anda empujado de ella y huyendo de donde no la hay" José Martí





¿QUIÉN ES RESPONSABLE DE LA PANDEMIA EN CUBA?

El Director Nacional de Epidemiología en Cuba, el Dr. Francisco Durán, ha responsa-

bilizado en varias ocasiones la severidad de la pandemia de Covid a "la indolencia de la población y de las entidades que incumplen lo Si el gobierno hubiera cerrado el país a tiempo establecido", evita mencionar que quien carga la mayor culpa por esta tragedia es el sistema castrista.

Si hubiera medicinas, si los hospitales no fueran un desastre, si los centros de aislamientos no fueran un caos, miles de cubanos habrían salvado la vida. Si en nuestro país

hubiera comida la gente no tendría que salir muchos países latinoamericanos, se vacunaba todos los días a buscarla en forma desesperada, no tendría que hacer fila ni aglomerarse como lo tiene que hacer, situaciones que propician el contagio. Si el pueblo estuviera alimentado tendría sus defensas fortalecidas que no es el caso.

los contagios iniciales se habrían reducido sustancialmente, pero no fue así, todavía con miles de turistas en Cuba el régimen insistía en promover las visitas a nuestro país. Hace algunos meses empezaron a llegar rusos cuando la pandemia en Rusia hacía estragos.

Mientras en todo el mundo, incluyendo en del CID. Infocid

a la población con vacunas debidamente probadas y aprobadas por instituciones especializadas, el gobierno castrista insistía en desarrollar una vacuna propia.

Todavía esa vacuna que se ha desarrollado tardíamente en Cuba no ha sido aprobada por ninguna autoridad médica internacional y la incertidumbre sobre su efectividad es tan cierta como las noticias de gente que después de vacunarse se enferman de Covid.

Por Laura María Labrada Pollán, miembro del Comité Eiecutivo Nacional del CID (CEN) v dirigente de las Damas de Blanco activistas

LOPEZ OBRADOR, LA NUEVA NUMANCIA Y LOS DOCE PELOTEROS CUBANOS



Numancia de Aleio Vera, los últimos defensores numantinos deciden suicidarse antes de ser capturados por los romanos.

En estos días de octubre, doce peloteros cubanos que participaban en el mundial de pelota sub 23 en México, decidieron no regresar a Cuba. Nada menos y nada más que la mitad de los jugadores del equipo, todo un escándalo deportivo y político.

Esto ha sucedido cuando todavía está fresca la celebración de la independencia de México el pasado mes de setiembre durante la cual el presidente López Obrador utilizó la ocasión para elevar la figura del presidente castrista Miguel Díaz-Canel y definirse como un aliado de la dictadura en la Isla pidiéndole al presidente Joe Biden que levantara el "bloqueo".

En esa oportunidad López Obrador alabó al pueblo cubano por su heroica defensa de la soberanía nacional frente a los Estados Unidos, Ilamándolo la nueva Numancia, ciudad sobre el cerro La Muela que se enfrentó a las legiones romanas 133 años antes de Cristo y cuyos habitantes prefirieron la muerte antes de rendirse al cónsul romano Escipión Emiliano.

El símil de López Obrador es un disparate porque el pueblo cubano huye de la Isla cuando encuentra un escape, sea una balsa, un



bote, las ruedas de un avión, visas o un evento deportivo.

Huye preferiblemente hacia la nueva Roma, los Estados Unidos, o hacia cualquier otra parte. El presidente mexicano ha hecho una vez más el ridículo.

Además, debía deiar de meterse en los problemas de otros países y dedicarse a arreglar los de México en lugar de empeorarlos. Infocid

¡LOS PACIENTES QUE SE JODAN!



Me tengo 56 años v vivo en Niguero.

Sov un paciente nefrótico v desde aver 28 de setiembre del 2021 desde por la mañana me dieron el alta en el hospital Celia Sánchez pacientes nefróticos. Manduley de Manzanillo, es la 1:02 pm de

hoy 29 de setiembre del presente año que todavía no me he podido llamo Emiliano ir por falta de transporte. ¡Esto es el colmo!

Hernández Zambrano Hace cuatro días unas vecinas mías también nefróticas cuando venían para acá a hacerse hemodiálisis, ellas mismas tuvieron que empujar el carro porque no quería arrancar, pero eso no es todo, ayer cuando se fueron para sus casas a las ocho de la noche, hambrientas, llegaron a las cuatro de la madrugada, esto es más que una falta de respeto para nosotros los

Esté hospital está hecho una basura pero la

culpa la tienen los que lo dirigen. No hay medicamentos para los pacientes pero sin embargo el director del hospital en su oficina tenía una gaveta llena de medicamentos... ¿para quien son, para los pacientes? No, para el consumo de él y de su familia. ¡Los pacientes que se jodan! Yo estoy muy molesto y lo único que me dicen es que no hay trasnporte y que tengo que coger la calma... que vergüenza. Saludos, Emiliano Hernández Zambrano.



Por María del Carmen Guisado Cisneros, delegada del CID en Manzanillo. Infocid

